

CITOYENNETÉ

Merci  
aux bénévoles  
et encore  
bravo !



**8700 adhérents sportifs,  
2000 manifestations organisées  
chaque année dans notre commune...**

Si le sport a une place si prépondérante dans notre ville, c'est grâce aux nombreux bénévoles qui donnent

### **Cap sur les jeunes pour le S.C. Repos Vitrolles**

Fondé en 1995, ce club de football s'est volontairement tourné vers les jeunes. Il participe financièrement aux formations aboutissant à un diplôme (arbitres, éducateurs). Ainsi, plusieurs de ses joueurs ont rejoint des centres de formation prestigieux tels que Nice, Monaco, Cannes, Sedan ou encore l'OM. Côté compétition, le S.C. Repos Vitrolles évolue au niveau départemental, et organise de nombreux tournois. Depuis 2007, il bénéficie d'un club-house de 50 m<sup>2</sup> financé en grande partie par la Ville, qui apporte un peu plus de confort à chacun de ses membres.

